



Retour du pèlerinage des 50 ans de Foi et Lumière à Lourdes

Les communautés "Pèlerins de la Joie" de Barbezieux et "Chemins d'Abondance" de Jarnac reviennent enthousiasmées de ce formidable anniversaire. Nous avons vécus à Lourdes 4 jours exceptionnels du 27 au 31 octobre. Les rassemblements étaient très festifs et adaptés à tous, laissant la première place aux personnes en situation de handicap. Nous avons tous vécu ce pèlerinage en étant en binôme (une personne en situation de handicap avec une personne "presque" normal). Souvent dans le binôme la question pouvait se poser : "Qui est l'accompagnateur de qui ?". Une belle amitié s'est tissé. Dans le car du retour nous étions 46 personnes à louer le Seigneur et à Le remercier pour de nombreux bienfaits vécus au cours de ces 4 jours. Le thème du pèlerinage était "Un trésor à partager". Nous rentrons saisi par l'Esprit Saint pour témoigner et vivre en communauté et avec nos proches la joie de l'Évangile.



La sortie de l'église Sainte Bernadette à

Lourdes.